



Meilleurs voeux pour 2022 et actualités de rentrée

publié le 04/01/2022

Chers représentants et parents d'élèves,

Je commencerai ce message par vous souhaiter une excellente année 2022 ! Qu'elle vous soit bénéfique en tous points !

Je souhaitais également vous transmettre un certain nombre d'informations liées à la situation sanitaire actuelle en cette période de reprise, conformément aux instructions ministérielles qui viennent de nous être transmises :

- ▶ vous trouverez en pièce jointe un tableau vous résumant les nouvelles modalités d'isolement et de retour en classe. L'ensemble de l'équipe reste disponible pour toute question.
- ▶ les équipes font leur maximum pour assurer la continuité pédagogique ; il est nécessaire de consulter Pronote, en passant par vos codes Educonnect,. Il est aussi utile, en cas d'isolement à la maison, que votre enfant communique avec ses professeurs et ses camarades pour être à jour.
- ▶ les réunions parents-professeurs de la semaine prochaine (à partir du 10 janvier) sont annulées ; les bulletins vont vous être envoyés par courrier ; les rdv individualisés restent possibles et d'actualité, idéalement par téléphone voire en face à face.
- ▶ l'ensemble des activités et sorties scolaires prévues sont maintenues, toujours dans le respect des gestes barrière. S'agissant des clubs, nous faisons en sorte que les élèves, dès que cela est possible, restent en activité par niveau de classe et soient séparés des autres niveaux, même s'ils sont dans une même salle.
- ▶ les réunions type CVC, CESC sont maintenues, toujours dans le respect des gestes barrière et en renforçant chacun d'entre eux.
- ▶ je ne peux rien imposer aux élèves quant au port du masque dans la cour de récréation ; je réitère toutefois mon vif conseil de le porter.

Je vous remercie pour votre lecture attentive et vous présente de nouveau mes meilleurs voeux.

Respectueuses salutations.

Mme PERACHE